



Minergie débat de la qualité de l'air

CONFÉRENCE. «Minergie est trop souvent utilisée comme bouc émissaire.» Dans un communiqué, l'association Minergie relève, «avec amusement et une pointe d'agacement que certains n'hésitent pas à lui imputer toutes sortes de responsabilités lors de problèmes de construction qui n'ont rien à voir avec ses exigences constructives». Un parquet qui se décolle: c'est la faute de Minergie. Un bâtiment qui surchauffe: itou.

«Parfois, il ne s'agit même pas d'un bâtiment Minergie. Les porteurs de projet affirment que le bâtiment incriminé répond aux exigences du standard de construction sans qu'il soit labellisé, constate l'association. Mais, dans ce cas, aucun contrôle n'est réalisé, puisque aucune demande de certification n'est déposée.» Dans ce contexte, les sujets phares sont la ventilation et la surchauffe estivale. Pour tordre le cou aux idées reçues et remettre les pendules à l'heure, un débat est organisé, le 9 mai à Vevey, sur la qualité de l'air dans les bâtiments Minergie. XS

Vevey, Hôtel Astra, jeudi 9 mai, 16 h 30. Inscriptions jusqu'au 29 avril à inscription@minergie.ch ou sur www.minergie.ch